

de 12.12.2012

Valérie,

Voilà presque un an que je vous rencontrai, démarche très personnelle, qui demandait une écoute très attentive et respectueuse. J'ai trouvé en face de moi, la personne qui me convenait, des mots justes mis sur des situations douloureuses, sur des personnes blessées, sans jugement, mais avec tact et délicatesse. Vous m'avez redonné envie d'avancer et à chaque rencontre que vous m'avez proposée, vous m'avez dévoilé un peu plus, vous m'avez cernée et dauphinement vous avez ouvert des portes qui m'ont fait réfléchir, sur mon futur parcours de vie. J'accepte vos remarques qui sont toujours judicieuses et garde toute votre confiance dans cette marche sereine vers l'autre.

T. Mofli